

“Deseo que no se le derrumbe otra obra”, responde Almagro a Ebrard

Enfrentamiento.

El canciller tachó la gestión del uruguayo al frente de la OEA como “una de las peores”

ADYR CORRAL Y PEDRO DOMÍNGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, deseó al canciller Marcelo Ebrard que ninguna otra obra construida durante su gestión como jefe de Gobierno de CdMx colapse, como ocurrió con la Línea 12 del Metro.

En una entrevista con la televisión colombiana, el titular del organismo respondió al mexicano, quien aseguró que la gestión de Almagro es “una de las peores gestiones de toda la historia”.

“Hablando de mala gestión... como soy buena gente, por mi parte le deseo que ninguna obra más que él haya hecho como jefe de Gobierno de Ciudad de México se derrumbe, sin perjuicio de

mi solidaridad con las víctimas del Metro”, respondió.

“Por otra parte, ese fue el eslogan de campaña (la mala gestión) que utilizó para evitar mi reelección y eso ha quedado superado por los hechos”, agregó Almagro.

En la conferencia matutina del Presidente, Ebrard aseguró: “La actuación del actual secretario de la OEA ha sido una de las peores en la historia; lo hemos dicho y voy a decir por qué: en primer lugar, ha actuado sin consultar a

Estados miembros, actúa como si fuese autónoma”.

Además, dijo, sus acciones son “cuestionables” al intervenir en países como Bolivia, donde “fue oprobioso que facilitaran prácticamente un golpe (de Estado)”.

No se da por aludido

Ebrard señaló que la política anticorrupción anunciada por EU el jueves, que mantiene fondos para ONG y periodistas, no se considera respuesta a la nota diplomática por el financiamiento a la organización Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad.

EU tiene derecho a financiar diversas causas, “nosotros eso no lo vamos a cuestionar, no lo vemos como repuesta a la nota diplomática, es una definición de su política exterior, que no es antagónica a la posición mexicana en corrupción”, subrayó.





El titular de Relaciones Exteriores en la conferencia matutina de Palacio Nacional. ESPECIAL

